

Liebe Kinder der Klasse 3,

anbei habe ich für Euch ein Video vom „Trepak“, dem russischen Tanz aus „Der Nussknacker“ von Tschaikowsky. Wir haben uns ja vor Weihnachten intensiv mit diesem Stück beschäftigt.

Im Anhang findet ihr das Video zum Trepak zum Musizieren.

Der Nussknacker von Tschaikowsky ist ein Ballett. Wer möchte kann sich gerne eine Aufführung aus der Semperoper in Dresden anschauen.

Hier der Link zum Video:

<https://www.mdr.de/video/mdr-videos/c/video-ballett-der-nussknacker-100.html>

Wer lieber die Geschichte als Film schauen möchte hier der Link zum Film

https://www.mdr.de/suche/video-nussknacker-und-mauesekoenig-102_zc-13f2fa39_zs-8454ba72.html

Ich wünsche Euch viel Spaß mit dem Nussknacker.

Eure Frau Müller